

女子力アップ講座

女性委員会

7月17日(月.祝日)クリーニング洗濯講座を開催しました。羽津地区で40年以上クリーニング師として活躍し、交通安全協会の委員長としてもお世話になっている掛下泰司さんを講師としてお迎えしました。男性を含む14名の方にご参加いただき好評でした。

日頃疑問に思っている適度な洗剤の量や季節よりの温度管理、時代とともに変化している素材の特徴も教えていただきました。取り扱いの難しい大きな羽毛ぶとんやダウンジャケット、ネクタイ、礼服などホワイトボードを使って詳しく説明いただきました。後半は実際に洗剤を使ってシミ落とし実演や質問コーナーもありました。

	【10月度】	【11月度】	【12月度】
講座名	布で作るハロウィン用カボチャ	文化祭のため	アーティシャルフラワーリース
講師	小井 清子さん		平田 由美子さん
開催日時	10月9日(日)13:30~15:00	11月	12月3日(日)10:00~11:30
開催場所	さろんde志氏我野	11月はお休み	さろんde志氏我野
参加費	1,000円(材料費)		2,000円(材料費)
事前申込	要(定員20名)		要(定員20名)
持ち物	針、白木綿糸、ハサミ		持ち帰り袋、ラジオペンチ

8月下旬から9月の行事予定

8月19日(土)~20日(日)	防災サバイバル体験学習	9月11日(月)	敬老記念品配付 マタニティヨガ教室
8月20日(日)	ベビーマッサージ教室	9月14日(木)	羽津小学校人権講演会
8月25日(金)	さんきゅう食 子供食堂「&ゆう」	9月15日(金)	やさしいエアロビ教室
8月26日(土)	無料塾		さんきゅう食堂
8月29日(金)	親子ヨガ教室	9月19日(火)	バレトン教室
9月1日(金)	さんきゅう食堂	9月22日(金)	さんきゅう食堂
9月8日(金)	さんきゅう食堂 子供食堂「&ゆう」	9月23日(土)	無料塾
9月9日(土)	おうちごはん 無料塾	9月25日(月)	バランスボールde産後骨盤ケア
9月9日(土)~10日(日)	よんてつ	9月26日(火)	親子ヨガ教室
9月10日(日)	ベビーマッサージ教室	9月29日(金)	さんきゅう食堂
		9月30日(土)	ふれあい花火大会

編集後記

今年の夏は蚊に刺されることが少ないように感じます。暑すぎて蚊もいなくなったのでしょうか。じっとしていても噴き出る汗に心頭滅却出来ない凡人は「暑い!暑い!」とボヤくばかり。水分を十分補給して何とか乗り切りたいものです。 広報委員会より

有料広告

車祓 安産 初宮詣
地鎮祭 改築清祓
お祓いの神様 気吹戸主神のご加護を

11月11・12日は 祓之宮 志氏神社
七五三祭 大宮町14-6
TEL 059-331-0620



羽津だより

発行者
羽津地区まちづくり推進協議会
広報委員会
広報No.118 令和5年8月発行
E-mail koho@hazu.org

小中学校人権講演会のお知らせ

人権教育部会

9月14日(木)に、教育コンサルタントの品田奈美さんを講師に迎え、講演会「いじめが終わる方程式」を羽津小学校と羽津中学校で開催します。

羽津小学校 10時50分~12時05分 《対象》 5・6年生と保護者

羽津中学校 13時30分~15時00分 《対象》 1・2・3年生

品田奈美さんの講演会は、令和元年に羽津北小学校で開催し、以後、羽津小学校と羽津北小学校で5・6年生を対象に交互に開催する予定でしたが、新型コロナウイルス騒動により、講演会などは規制されたり自粛要請されたりして開催することができませんでした。令和4年度は羽津北小学校で開催するべく準備を進めていましたが、直前になり講師が体調を崩したために急遽中止せざるを得なくなりました。とすることで現在の羽津中学校生は品田奈美さんの講演を聴く機会がありませんでしたので、羽津小学校での講演に併せて羽津中学校でも講演してもらうことになりました。

羽津ふれあい花火大会

ふれあい行事実行委員会

昨年の「羽津北小学校創立40周年記念花火大会」が大変好評だったことから、引き続き「羽津ふれあい花火大会」として開催するべく、地区の皆様にご協賛をお願いいたしておりましたが、無事に目標額を達成することができました。これにより計画通り花火大会を挙行いたしますので、お誘いあわせの上、お楽しみください。

【開催日時】令和5年9月30日(土) 19時~19時15分

※悪天候の場合は10月7日(土)に延期。

【打上場所】羽津北小学校北側農地



羽津子供食堂「&ゆう」

羽津子供食堂実行委員会

「広報よっかいち」7月上旬号に「子ども食堂に行ってみよう」の記事が掲載され、羽津子供食堂実行委員会の後藤委員長のインタビューが載った他、写真も羽津子供食堂のものが使われていました。

多くの子供食堂が貧困対策として立ち上げられてきたのに対して、羽津子供食堂は対象を限定しない、地域が運営する食堂として注目を集めており、最近では市内他地区からの見学も結構あり、羽津子供食堂を参考に新たな子供食堂を立ち上げる地区も出てきています。羽津地区の取り組みが広がっていくのは嬉しいものです。

地区運動会

健康推進部会・運動会実行委員会

昨年はコロナ禍の中で、いろんな意見をいただきながら開催をさせていただきましたが、今年は、コロナ明もあり、全国で行われています行事、イベントを見ても盛り上がり、以前よりも増して行われています。ここ、羽津地区でも10月に開催予定の羽津地区運動会をコロナ前以上に盛り上げていこうと熱が上がっています。

是非、この羽津地区運動会に来て参加していただき羽津地区の熱い思いを感じ取って下さい。

【開催日】10月22日(日)。予備日は10月29日(日)

羽津地区盆踊り大会

文化部会・盆踊り実行委員会

羽津地区盆踊り大会を8月12日(土)に開催し、今年もたくさんの方にご来場いただきました。台風6号と7号が発生し、一時は中止の心配もありましたが、ちょうどその合間の開催となり、天気にも恵まれました。また、来場者の中にはお盆休みで帰省中の方もいらっしゃったようで、久しぶりの地元との交流を楽しんでいただくことができたと思っています。模擬店は、昨年よりも多くの団体の皆さんにご参加いただいた上、各店ではお客さんの列が絶えないなど、活気であふれていました。また、櫓周辺では羽津地区内外から盆踊りファンの方々が集まって、夏の夜の一体感を楽しんでいました。



好天に恵まれた分、日中の準備・撤収作業は、強い日差しの下で行われることになりましたが、各種団体の皆さまのご協力により、無事に進めることができました。まさに地域一体となつてみんなで作り上げた盆踊り大会だったなと感じているところです。関係者の皆さま、参加者の皆さま、誠にありがとうございました。

四日市徹夜踊りの祭典“よんてつ”

総務委員会・四日市徹夜踊り実行委員会

今年の“よんてつ”は、9月9日(土)10時から10日(日)15時までの29時間開催です。昨年と同様に、ステージでのダンスなどのパフォーマンス、12時間盆踊り、ポッチャ体験会、スポーツ鬼ごっこ、ロゲイニング、竹あかり制作体験、星空観察会、キッチンカー&プチマルシェなどのほか、初めての企画として海でのプレジャーボート及び水上バイク体験、親子でeスポーツ、高所作業車体験、キャンピングカーの展示も実施いたします。ドーム周辺では恒例の28時間マラソンも開催されます。

コロナ禍も空けましたので、是非とも会場の四日市ドームに足を運んでいただき存分に楽しんでください。

敬老記念品配付

高齢者福祉部会

今年も恒例の敬老記念品の配付を行います。記念品は部会にて議論の上、お菓子の詰め合わせ選定いたしました。今年の配付対象者は2,945人です。各自治会長には9月11日(月)にお渡ししますので、配付対象となる皆様にはその後数日以内に届けられると思います。暫くお待ちください。



令和2年から令和4年までの配付対象者数は各々2,909名、2,935名、2,923名でしたので、今年は過去最多となります。それでも、羽津地区の高齢者比率(70歳以上/全人口)は16.2%で市内では2番目に低く、実は若々しい町なのです。

球技大会

青少年育成部会

7月29日(土)に四日市ドームにて開催しました第28回羽津地区青少年球技大会の結果をお知らせします。今回の大会はコロナ規制も緩和され、沢山の子どもたちが参加し、3年ぶりに4つのリーグに分かれて大会を開催することが出来ました。選手の皆様はもとより、育成会の皆様、ドッジボール協会の方々、まちづくり推進協議会のスタッフ、すべての羽津地区の皆様方の協力と後押しのおかげで開催することができました。

今年も沢山のドラマがあり、一球一球にかける思いが会場全体に伝わり、最後まであきらめず真剣にプレーする選手の姿がとても印象的でした。悔し涙を流す選手たち、歓喜のあまり試合終了のと同時に泣き崩れる選手たち、そしてその様子を温かく応援し涙を流す育成者様、沢山の感動をありがとうございました。主催者側の私たちも胸を熱くさせてもらえて、本当に開催出来て良かったです。



来年以降も【真夏の大きな思い出】となる行事を続けていける様スタッフ一同頑張っまいます。また来年ドームで会いましょう!

【優勝】大宮西チーム 【準優勝】羽津中第一Aチーム 【第三位】羽津山チーム

【部会・委員会紹介】

総務委員会の活動について

総務委員会

日差しがまぶしく照り付け、私がこどものときとは比較できないくらい暑い夏が連日つづいており、高校野球をテレビで観戦していても練習をしっかりとしている選手でさえ、熱中症で運ばれる光景を目のあたりにすると、夏の行事を行うのに際して十分にそのあたりも気を配りながら行わないといけないと、つくづく感じています。

あらためまして、羽津地区の皆さんこの暑い夏、如何お過ごしですか。お身体には気を付けて家の中にも熱中症で倒れる危険もあるとのことですので、十分な温度管理と、水分補給をして、過ごしていただければと思っています。

さて、総務委員会の活動ですが、羽津地区には様々な行事があり、例えば、盆踊り、防災サバイバル体験学習、竹灯り作成など、いろんな行事に関わる反面、住みよい羽津地区を目指す為、目まぐるしく時代が流れる中で、何が一番羽津地区にとって将来的にいいのかを考え行動に移していく、そんな会の活動になっています。将来的といっても具体的にどのように行っていけばいいのかを考えますが、主としては、子どもと大人が一緒になって地域全体が明るく活発な、そして自分たちの将来を描ける街を目標に据え考えています。すごく目標が高いように思いますが、難しく考えることもなく普段からまちの行事に来ていただく、参加していただくだけで、その目標の大半はかなっていると思います。

全国には沢山のイベントや楽しい施設がありますが、少しだけいいので、羽津地区が行う行事に関心をもっていていただき、また、皆さんのご理解とご協力を得ながら、関心を持っていただくようなイベントを考え提供していきたいと思っていますので宜しくお願いします。

まち協役員リレー陸学

無題

広報委員長・伊藤正

今年度より広報委員長になりました伊藤正です。併せて羽津郷土史と民俗研究会の会長も兼務しております。この会は昨年度、四日市市より長年にわたり、地域文化の継承と魅力の再発見に尽力した事が認められ団体として文化功労者表彰をしていただき、光栄に思っております。

現在の活動としては、はづ第4集「羽津用水」の発行に向けて準備を行っているところです。広報委員会では、羽津地区まちづくり推進協議会発行の「羽津だより」を、編集・印刷して、羽津地区8,140世帯(令和2年10月現在)の全戸に配布しています。

今後も羽津地区の各種行事・活動・文化について、皆さんに興味を持って楽しく読んで頂けるよう広報委員みんなで努力していきたいと思っています。今後ともよろしくお願ひいたします。

竹あかり出張制作・展示

総務委員会

羽津地区では額突山市民緑地の整備に伴う伐採竹の有効活用策として竹あかりの制作に取り組んできましたが、これが好評で羽津地区外からも竹あかり制作のワークショップ開催と竹あかり作品展示の要請が来ています。

8月11日(金・祝)には中央緑地で開催された「ここよかのYOASOB I」に出張しました。9月9日(土)・10日(日)の「よんてつ」でもワークショップの開催と作品展示を行います。9月16日(土)・17日(日)に開催される「あさけプラザ秋の文化祭」へも出張が決まっています。



有料広告

☆パンカフェブルーミング☆ 夏のおススメ商品を紹介しします!

阿倉川駅すぐそば

パンカフェブルーミング
open 9:00~16:30
定休日 日曜日
四日市市阿倉川町 8-7

甘みのある
安パンとクリーム・
コーヒーゼリーが
相性抜群!

コーヒーゼリー
サンド

ふわふわの
エスプーマを
のせたドリンクです

エスプーマ
ドリンク

抹茶とココアが
あります!!